

8月15日～8月30日の岡山市のできごとをお知らせします。

フォト日記



8/15 医療従事者らにエール 「サプライズ花火」打ち上げ

15日(土)に、ブランチ岡山北長瀬で夏祭りイベントが開催され、事前告知のない「サプライズ花火」が打ち上げられました。これは、イベントの盛り上げと、市民病院の医療従事者・入院患者、地域住民の皆さんへのエールを込めて民間の団体が企画したものです。

65発もの花火が夜空に打ち上げられ、イベントに参加した人たちから拍手と歓声が上がっていました。



8/20・21 「未来わくわくSDGsフェスタ」を開催しました!

20日(木)・21日(金)の2日間、イオンモール岡山1階未来スクエアで、「未来わくわくSDGsフェスタ」を開催しました。20日(木)の藤原しおりさんトークショーのほか、クイズラリーや体験ブース、高校生ステージ発表などを通じて、地球に優しい消費行動や、SDGs（持続可能な開発目標）との関わりについて楽しく学べました。



8/22・23 「都市の森ギャザリング」を開催しました！

22日(土)・23日(日)に、岡山西部総合公園（仮称）で公園の新たな利用の在り方を提案する社会実験として「都市の森ギャザリング」が開催されました。このイベントでは、テント持ち込みによるキャンプ体験や音楽ステージ、野外映画上映やナイトマーケットなどが行われ、2日間で約500人が来場。公園の新たな賑わいを創出するイベントとなりました。



8/30 おかやま親子応援メールを運用しています！

市と市社協、NPOで、コロナ禍の影響を受けている子育て世帯への支援の一つとして、ひとり親家庭や生活困窮家庭と支援団体をつなぐメールマガジン「おかやま親子応援メール」の運用を始めています。30日(日)には、登録者向けに、企業や市民から寄付されたTシャツやおもちゃ、絵本、生活用品などの配布会があり、80組以上の親子が訪れました。